

Lama Sudah Menunggu,! Kasus Sumur Bor DLH Kalteng Ditetapkan Tersangka Oleh Kejaksaan Negeri Kota Palangka Raya



Journalist: **indragunawan**, Tanggal: *30 Jan 2020*

PALANGKA RAYA - Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) pada dinas lingkungan hidup provinsi Kalimantan Tengah inisial AR dan MS selaku konsultan pengawasan pembangunan sumur bor ditetapkan sebagai tersangka oleh Kejaksaan Negeri Palangka Raya, Rabu (29 /01/2020).

Kepala Kejaksaan Negeri Palangka Raya Zet Tadung Allo, mengatakan pihaknya menetapkan kedua tersangka terkait dugaan tindak pidana korupsi pembuatan sumur bor di Kabupaten Kapuas, Pulang Pisau dan Palangka Raya.

"Tersangka AR diduga melakukan korupsi pembangunan 900 titik sumur bor dan kelengkapannya, berupa alat pembuatan sumur dan mesin pembasahan menggunakan dana APBN tahun anggaran 2018," ungkap Zet Tadung Allo, kepada awak media didampingi Kasi Intel, Kasi Pidsus dan Kasi Pidum pada Kejaksaan Negeri Palangka Raya.

Sementara, tersangka MS selaku konsultan pengawas diduga melakukan tindak pidana korupsi terkait pembuatan sumur bor sebanyak 700 titik dan kelengkapannya oleh PT. Kalangkap pada pembangunan Infrastruktur pembasahan lahan gambut (PIPG) di Provinsi Kalteng tahun 2018.

Dikatakan oleh Kepala Kejaksaan Negeri Palangka Raya, bahwa tersangka meminjam perusahaan orang lain. Jadi, sudah salah dalam kualifikasinya.

Bahkan, perusahaan yang dipinjam tidak punya tenaga ahli. Tetapi, meminjam sertifikat ahli hanya untuk persyaratan konsultan pengawas saja.

Dengan demikian kata Zet Tadung Allo, tenaga ahlinya tidak bekerja dengan baik. Hanya meminta bayaran saja, dan dibayar oleh yang bersangkutan, tetapi laporannya fiktif.

Tersangka tidak melakukan pengawasan tetapi dibikin laporan seolah olah melakukan pengawasan.

"Akibat perbuatan para tersangka, negara dirugikan lebih kurang 993 Juta. Keduanya dijerat dengan undang undang tentang pemberantasan tindak pidana korupsi," Tandas Zet Tadung Allo Kepala Kejaksaan Negeri Palangka Raya. (***/indra)

Sumber:

<http://wartakalteng.com/news/detail/>

[lama_sudah_menunggu_2c_21_kasus_sumur_ditetapkan_tersangka_oleh_kejaksaan_negeri_kota_palangka_raya](#)